

Communiqué de presse de l'antenne Nous Toutes Villefranche Beaujolais

Pour une tradition plus égalitaire : les femmes doivent avoir leur place parmi les conscrit.es

L'antenne caladoise de l'association Nous Toutes apporte son soutien sans réserve à l'initiative du collectif Nouvelle Vague, qui est résolument engagée pour une évolution essentielle de la tradition des conscrit.es de Villefranche-sur-Saône. Cette mobilisation vise à inscrire cette coutume emblématique dans une démarche tout à fait respectueuse de l'égalité entre les sexes.

Aujourd'hui encore, les femmes de Villefranche ne sont pas admises à participer pleinement aux conscrit.es et sont exclues de certains temps emblématiques de cette fête. C'est une exclusion justifiée que certaines et certains justifient par le respect de la tradition. Dans toute société progressiste les traditions évoluent. Il pourrait en être de même à Villefranche sur Saône. Cette résistance à intégrer pleinement les femmes constitue une discrimination manifeste, au sens de la loi, ce qui est incompatible avec les valeurs d'égalité et de progrès dont la capitale du Beaujolais devrait faire preuve.

Il n'y a pas de « petite » inégalité entre les femmes et les hommes. En effet toute inégalité renforce les stéréotypes qui constituent le socle, voire même parfois la justification des violences sexistes et sexuelles dont notre société prend par ailleurs de plus en plus conscience. Nous défendons les valeurs d'égalité entre toutes et tous comme le stipule notre constitution, c'est pourquoi Nous Toutes Villefranche sur Saône soutient sans réserve l'action de Nouvelle Vague pour une ville inclusive et égalitaire.

noustoutes.org
antenne Villefranche s/ S.